

Un migrante muerto y uno herido en ataque en tren en México

Associated Press, 17 marzo 2015

MÉXICO (AP) - Un joven hondureño murió de un disparo y otro migrante resultó herido cuando asaltantes atacaron a migrantes centroamericanos que viajaban sobre un tren de carga en el estado de Puebla, en el centro de México.

El ataque podría indicar que bandas criminales están siguiendo a los migrantes de Centroamérica en sus rutas cambiantes a través de México.

Los migrantes frecuentemente viajan en trenes de carga y han sido atacados en los estados de Chiapas, Oaxaca, Tabasco y Veracruz, en el sur y oriente de la república mexicana. Pero las redadas efectuadas por agentes de inmigración en los trenes en Chiapas y Oaxaca han llevado a muchos migrantes a abordar trenes de carga más al norte. Al parecer los ladrones y extorsionistas los han seguido.

La procuraduría de justicia del estado de Puebla dijo el martes que al parecer los atacantes abordaron el tren cerca de Tierra Blanca, Veracruz, antes de donde la ruta ferroviaria gira hacia el centro del país.